

Nicht alle möchten Ganztagsschule

42 - 25. 07. 2005
Regionalschule Nackenheim braucht 831 450 Euro

m. VG BODENHEIM Ohne Aussprache billigten die Mitglieder des Verbandsgemeinderates in ihrer jüngsten Sitzung die Planungsfreigabe sowie die Ausschreibungen zur Erweiterung der Nackenheimer Regionalschule. Diese wird mit einem Kostenaufwand von 831 450 Euro in eine Ganztagsschule (GTS) umgewandelt. Der Anbau verschlingt 614 320 Euro. Für die Küche sind 45 000 Euro und die Behindertentoilette 22 130 Euro vorgesehen. Die erforderlichen neuen sportlichen Einrichtungen kosten 70 000 Euro. Das Land stellt für das Lernmaterial zusätzlich 80 000 Euro zur Verfügung. Die Baugenehmigung liegt nach den Ausführungen von Bürgermeister Reinhold Stumpf vor.

Der Rat beauftragte die Verwaltung, beim Land einen Antrag auf Einrichtung einer Ganztagsschule in der Grundschule Lörzweiler zu stellen. Nach den Umfragen bei den Eltern, besteht dort das größte Interesse für eine GTS. Wenn das Ministerium grünes Licht gebe, soll der Antrag auf Förderung der baulichen Anlagen folgen.

Zu den gemeinsamen Anträgen von CDU und FWG, ein Ganztagsschulangebot in den Grundschulen der VG zu ermitteln, führte Stumpf aus, der Wunsch nach einer GTS in den Gemeinden unterschiedlich ausfalle. Für eine GTS seien mindestens 36 Schülerinnen und Schüler pro Jahrgang erforderlich. In Bodenheim, Nackenheim und Gau-Bischofsheim würden keine Anbauten

nötig. Auf Grund der räumlichen und sächlichen Ausstattung wäre der Standort Nackenheim am besten geeignet, weil dort die künftige Mensa der Regionalschule sich zur Mitbenutzung anbiete. Investitionen würden in Bodenheim und Gau-Bischofsheim bei der Inneneinrichtung erforderlich. In Lörzweiler müssten ebenfalls zusätzlich Räume geschaffen oder der derzeitige Schulkindergarten der Gemeinde genutzt werden. Nach einer Prognose für 2009, würden dort nur noch fünf Klassen unterrichtet.

Gegenwärtig zahle das Land zur Einrichtung einer GTS einen Zuschuss von siebzig Prozent. Der Kreis beteilige sich mit zehn Prozent. Für zusätzliche Lernmittel könne mit 50 000 Euro gerechnet werden. Die Leitungen der Grundschulleitungen in Nackenheim und Lörzweiler hätten eine ablehnende Haltung zur GTS bekundet. In Bodenheim bestehe eine ähnliche Tendenz.

Nach der Beschlussfassung im Lörzweiler Schulträgersausschuss habe Rektor Holleschack seine Bereitschaft erklärt, ein Konzept zur Umsetzung einer GTS in Lörzweiler der VG vorzulegen.

Nach der Jahresrechnung 2004 schließt der Verwaltungshaushalt bei Einnahmen von 6 777 124 Euro und Ausgaben von 6 882 984 Euro mit einem Fehlbetrag von 105 859 Euro ab. Der Vermögensetat ist mit einer Summe von 929 145 Euro ausgeglichen. Der Rat beauftragte den Ausschuss mit der Prüfung.